

CASO DEL VECINO DE PALOMARES, FRANCISCO FLORES SERRANO.--

Estado que me encontraba antes del 17 de Enero 1.966.--

Tengo constantemente dos vacas en producción, de las que venia vendiendo 25 litros de leche diarios en Garrucha y Palomares; el resto de la producción, hierbas que recojo y piensos que compro, los dedico a la recría de terneros de los que hoy poseo 4 y otra vaca en gestación.

La cantidad que venia recogiendo diariamente como producto de la venta de leche era de 240,--pesetas diarias (20 litros en Garrucha a 10, pesetas litro y 5 litros en Palomares a la Guardia Civil, cuya Autoridad hoy se niega a tomarlos).

La cantidad que hasta ahora he venido obteniendo, neta anual por la recría de ganado, oscilaba entre las 25.000,--ptas.

=====

SITUACION ACTUAL.--

He de hacer constar que mi delicado estado de salud, debido a una operación que me hicieron a raíz de un pedacimiento pulmonar, no me permite dedicarme a otra clase de trabajos y este clima me sienta muy bien, ignorando que tal podría sentarme otro cualquier que no sea la tierra que me vió nacer; Caso de tener que abandonar mi casa, seria implorando la caridad, ya que no dispongo de medios de fortuna para situarme de cualquier otra forma..

Sigo yendo a Garrucha diariamente por ver si no puedo perder la clientela de una, pero la cosa se me pone cada día mas difícil: la venta actual, de lástima hacia mi persona, podemos decir es de 5 litros diarios.

¿Que he de hacer?--¿Tengo alguna culpa que la gente con o sin razón, haya tomado ascos a los productos de Palomares?--¿Cuanto tiempo durará esta situación?--¿Que podré hacer despues?.

Estas y otras preguntas analogas son las que desde que mi medio de vida ha fracasado me vengo haciendo, sin poder de ninguna forma encontrar respuesta que medio se aproxime a la realidad.

¿Pueden Vdes. ayudarme a pensar y resolver?--

Les ago costar que el Medico
del pueblo adejado de tomarme
la leche y ocho dias fuera de
mi casa con cuatro de familia